## **AUSGESUCHTE VERANSTALTUNGEN**

## Benefizkonzert für den Verein »Partnerschaft Afrika«: MaliAID

Geesthacht (mab) - Mit ihrem Einsatz für die Menschen im krisenerschütterten Mali zeigen Geesthachter Musiker, dass ihnen Engagement für die »Eine Welt« wichtig ist. Mit einem Konzert zur Unterstützung der Hilfsprojekte von »Partnerschaft Afrika« leisten sie einen Beitrag gegen Armut und Flucht. Es soll ein Zeichen gegen die Armut, für Toleranz und für Weltoffenheit werden: Das Benefizkonzert am Samstag, 19. März, startet um 19.30 Uhr in der Geesthachter Tanzgiesellschaft, Wärderstraße 8. Zwei Bands aus dem Genre Singer-Songwriter werden aus ihrer aktuellen Produktion spielen.

Die im Zuge eines Abschlussprojekts an der Deutschen »Pop Akademie Hamburg« gegründete Band »Planet Pluto« um den Songschreiber und Sänger Alex Kallenberg fühlt sich auf den kleinen und großen Bühne wie Zuhause und verbindet wohnzimmerkompatible

deutschsprachige Singer-Song-



Die Band »Planet Pluto« spielt bei einem Benefizkonzert für den Verein »Partnerschaft Afrika«.

writer-Musik mit energiegeladenem Indie-Rock. Nicht verwunderlich ist es, dass das auf dem eigenen Label »Kosmopilot Records« veröffentlichte Debütalbum den Namen »Willkommen Zuhause« trägt. Wie in ihren Texten geht es bei »Planet Pluto« immer darum, auf dem Weg zu sein.

Als Singer-Songwriterin weiß auch Fidi Steinbeck der Band »Fidi & The Twins« ganz genau in ihrer eigenen Art zu reden, zu singen und passt dabei in keine Schublade. Ihre Bühne ist der Zauber dieser Welt. Es geht um Liebe, die erlebte, die erhoffte und die vergangene. Um Fernweh und um Heimat – aber auch um traumversunkene Gedanken und den Atem der Erinnerung.

Im Fokus dieses musikalischen Abends stehen die hörenswerte Musik sowie die Musiker mit ih-

ren Bands. In der Pause gibt es die Möglichkeit, mit den Mitgliedern des Vereins »Partnerschaft Afrika« ins Gespräch zu kommen und in einer kleinen Ausstellung sich aus erster Hand über die Arbeit des Vereins in Mali zu informieren. In Anlehnung an die 17 von der UNO definierten »Sustainable Development Goals « beträgt der Eintrittspreis für diesen Abend 17 Euro. Da die Bands auf eine Gage verzichten geht der Nettoerlöse direkt in Entwicklungsprojekte von »Partnerschaft Afrika« in Mali.

Die Karten sind in der Tanzgiesellschaft, Wärderstraße 8, im Telefonladen Geesthacht von Sezer Kaymaz in der Bergedorfer Straße 21 und beim Vorstand von Partnerschaft Afrika zu bekommen.

Der Verein engagiert sich seit über 25 Jahren in Mali. Das Gebiet, in dem der Verein Hilfe zur Selbsthilfe leistet, liegt im mittleren Teil von Mali, etwa 300 Kilometer südlich von Timbuktu.